

Der vorgesehene Änderungspunkt 4.32 – Bolzplatz Henneweide wurde durch den Beschluss des Planungs-, Bau- und Umweltausschusses vom 25.11.2003 an den Sozialausschuss verwiesen, der sich in seiner Sitzung am 28.01.2004 mit dem Thema befasst hat. Der Sozialausschuss hat dem Planungs-, Bau- und Umweltausschuss empfohlen, den Bolzplatz in seiner Gesamtheit zu erhalten. Der Vorschlag der Verwaltung geht daher dahin, diesen Punkt aus dem Änderungsverfahren herauszunehmen. Aufgrund der Grunderwerbsverhandlungen, welche die Stadt und andere Interessenten zwischenzeitlich mit der DBServicesImmobilien GmbH geführt haben, wird die Einbeziehung des neuen Änderungspunktes 4.32 – Bahnflächen-Innenstadtbereich vorgeschlagen. Hier geht es um die Vorbereitung der zukünftigen Flächennutzung in diesem Bereich, die als Grundlage für die konkreten Bauleitplanung dienen soll.